



Excellence
PETERBILT



COMMUNIQUÉ DE PRESSE POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

TRANSPORT PETIT ET EXCELLENCE PETERBILT ont le plaisir d'annoncer la mise en service du premier Peterbilt 589 dans l'est du Canada

Sainte-Julie, Québec, — 5 mars 2024— **Transport Petit et Excellence Peterbilt** sont fiers d'annoncer aujourd'hui la mise en service du nouveau camion Peterbilt 589 dans l'est du Canada. Transport Petit, leader dans le transport alimentaire, possédant 85 camions et 90 remorques est heureux d'incorporer dans sa flotte ce nouveau camion possédant toutes les caractéristiques recherchées par l'entreprise pour maximiser son efficacité et des performances facilitant la rentabilité à court terme tout en étant recherché par les employés.

Créée en 1997 par le père de Marc-Antoine, l'entreprise a connu une expansion très rapide et maintenant plus de 150 personnes se sont jointes à ce fleuron québécois grâce à la deuxième génération et de la passion de Marc-Antoine pour le transport alimentaire. L'entreprise possède des installations à la fine pointe recherchée par la clientèle canadienne et américaine.

L'entreprise Excellence Peterbilt est heureuse d'avoir convaincu le vice-président Marc-Antoine Petit de procéder à l'achat de ce nouveau véhicule. Cette journée de réjouissance lors de la remise officielle du camion, permet de mettre en valeur le produit Peterbilt et souligner l'apport de toute l'équipe d'Excellence Peterbilt qui ont mis leur travail, connaissances et dévouement à préparer ce nouveau modèle.

« Chez Transport Petit, nous sommes fiers et heureux de célébrer aujourd'hui l'arrivée de ce nouveau camion au sein de notre flotte. Nos employés ont bien hâte de l'utiliser afin de bien connaître sa polyvalence, ses performances et sa fiabilité, mentionne Marc-Antoine Petit. Quant à Excellence Peterbilt, Cathy Lussier, vice-présente des ventes et de la location partage avec tous les intervenants, la très grande satisfaction du devoir accompli. La première livraison du nouveau modèle 589 et l'ampleur exceptionnelle de cette belle réussite faciliteront le développement de nos clients et seront là pour faire prospérer Excellence Peterbilt pour les prochaines années. »

— Marc-Antoine Petit, vice-président Transport Petit et Cathy Lussier, vice-présidente des ventes et de la location d'Excellence Peterbilt.

À propos d'Excellence Peterbilt

Excellence Peterbilt est une entreprise familiale bâtie sur un réseau de concessionnaires stratégiquement situé sur son territoire. Elle déploie toute sa force de ventes et son marketing pour promouvoir la prestigieuse marque de camions neufs Peterbilt ainsi que la marque PACCAR, pour les pièces de véhicules lourds. Fondé en 1997 à Sainte-Julie, Excellence Peterbilt a débuté ses opérations en participant au développement de la notoriété de la marque Peterbilt au Québec.

Excellence Peterbilt c'est maintenant sept succursales : Sainte-Julie, Laval, St-Jacques-le-Mineur, Drummondville, Montréal, Trois-Rivières et Sherbrooke (Pièces TRP).

Excellence Peterbilt, c'est plus de 460 employés formés et expérimentés afin d'offrir une prestation de service de qualité à sa clientèle. Elle utilise les toutes dernières technologies pour s'assurer que vous ayez la paix d'esprits grâce à son savoir-faire et les solutions mises en place pour vous remettre sur la route rapidement.

Le respect envers ses clients, favorisant le travail d'équipe, la performance et l'innovation sont les valeurs fortes de ses dirigeants, actionnaires et employés depuis plus de 25 ans.

Pour plus d'informations, visitez : excellence-peterbilt.com



- 30 -

Pour renseignements:

Médias

Cathy Lussier
Vice-présidentes des ventes et de la location
Camions Excellence Peterbilt
514-861-7383
